



Sonntag von Gesellschaft und Familie

Wir kommen alle, alle in den Himmel, weil wir so brav sind...

Ein Lied, welches früher oft im Wunschkonzert am Radio zu hören war.

Stimmt das wirklich?

Wer bestimmt denn, ob wir in den Himmel kommen oder nicht?

Dass nicht alle in den Himmel kommen zeigt uns das Beispiel von Jesus und den zwei Verbrechern, die mit ihm am Kreuz hingen. Luk. 23,39 →

Der eine wendet sich an Jesus und bereut... Jesus verspricht ihm, ihn wieder zu sehen im Himmelreich.

Der andere verfluchte Jesus – und es blieb still.

Wie bist du unterwegs in deinem Leben?

Versuchst du,

- dir den Himmel zu erkaufen?
- dir den Himmel zu verdienen?
- dir einzureden, es wird schon irgendwie gut?
- Oder lebst du mit dem Schöpfer dieses Universums in einer Beziehung und freust dich auf die Begegnung mit ihm?

Ein Thema, welches wir vielleicht schon lange ungeklärt vor uns herschieben.

Wir möchten Sie ermutigen, sich damit auseinanderzusetzen solange es noch Zeit da ist.

Autor

Redaktion

Publiziert am

8.11.2019